

## Bericht über das Weihnachtsprojekt der 9b

Nach einer zwei Monate langen Vorbereitung im Musikunterricht mit Frau Sachse, konnte unsere Klasse am 16.12.21 das Weihnachtsprojekt in der Aula durchführen. Alles war natürlich coronagerecht und ein großer Erfolg.



Eröffnet wurde der Vormittag mit einem witzigen Poetryslam von Moritz, welcher über die Vor- und Nachteile von Weihnachten sprach. Danach wurde die *Weihnachtsbäckerei* von vier Mitschülerinnen pantomimisch nachgespielt und getanzt. Auch *Last Christmas* wurde als Tanz aufgeführt. Dann folgte Charles Dickens' *Weihnachtsgeschichte* als Theaterstück in einer abgeänderten Version durch unsere klasseninterne Theatergruppe.

Wir hatten auch mehrere Lehrkräfte eingeladen, denen Rätsel gestellt wurden. Diese mussten sich verschiedenen Quizarten stellen.

Leider ging der Vormittag viel zu schnell rum, wir hatten aber alle viel Spaß.

Lilly, 9b